

**COMUNICACIÓN SOBRE INVOLUCRAMIENTO (COMMUNICATION ON ENGAGEMENT, COE)**

Fundación Empresa-Universidad Gallega FEUGA



**Período cubierto por esta Comunicación sobre Involucramiento**

Desde: 01/01/2019

Hasta: 31/12/2021

## Parte I. Declaración de respaldo continuo del Director Ejecutivo o cargo equivalente

Utilice el recuadro que aparece a continuación para incluir la declaración de respaldo continuo firmada por el Director Ejecutivo o cargo equivalente de su organización.

Santiago de Compostela, a 14 de enero de 2020

A nuestras partes interesadas:

Me complace confirmar que la Fundación Empresa-Universidad Gallega FEUGA reafirma su respaldo al Pacto Mundial de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y a sus Diez principios en las áreas de derechos humanos, estándares laborales, medioambiente y anticorrupción. Esta es nuestra Comunicación sobre Involucramiento con el Pacto Mundial de la ONU. La realimentación sobre su contenido es bienvenida.

En esta Comunicación sobre Involucramiento, describimos las medidas tomadas por nuestra organización para respaldar el Pacto Mundial de la ONU y sus principios tal como se sugiere para una organización como la nuestra. También nos comprometemos a compartir esta información con nuestros grupos de interés a través de nuestros principales canales de comunicación.

Atentamente,

Francisco Javier Pereiro Pérez

Director general

## Parte II. Descripción de medidas

Utilice el recuadro que aparece a continuación para describir las medidas que ha tomado su organización para respaldar el Pacto Mundial. Se recomienda especialmente que las medidas tomadas estén vinculadas a una o más de las actividades específicas sugeridas.

La Fundación incorpora las sugerencias de los Grupos de Interés en su estrategia y en sus procesos de decisión

La Fundación hace encuestas directas a usuarios finales, así como tiene contacto directo con clientes y proveedores a través de reuniones de trabajo presenciales y on-line.

Asimismo, busca participar en las redes locales del Pacto Mundial.

### **Parte III. Medición de resultados**

Utilice el recuadro que aparece a continuación para incluir los indicadores cualitativos o cuantitativos más relevantes para medir los resultados de las actividades descritas anteriormente en la Parte II.

Aunque hasta la fecha no se hayan implementado indicadores específicos relativos a los COP, se hace un análisis del impacto de las acciones de áreas de funcionamiento de la Fundación a través de encuestas a usuarios finales, p.e. analizando el impacto de las acciones formativas, el grado de satisfacción de becarios y empresas que facilitan prácticas a los mismos, etc.